



El estudio revela

cómo se sienten los latinos de California sobre las políticas energéticas que impulsan la transición a la electrificación*

La mayoría de las preocupaciones están relacionadas con el impacto financiero desigual en las comunidades latinas y la falta de protección e información por parte de los legisladores.

A los latinos les preocupa:

Una mayor carga financiera por la transición a la electrificación, incluyendo:



El costo de comprar y del mantenimiento de vehículos eléctricos (para uso personal y comercial).



La presión en la red eléctrica del estado causada por una electrificación acelerada.



El costo de comprar de nuevos electrodomésticos.



Las políticas energéticas que imponen una carga injusta a las comunidades latinas.



El costo de comprar de nuevas herramientas y equipos de trabajo.



Que son ignorados en la conversación y toma de decisiones sobre políticas energéticas.

Los latinos quieren:

Políticas energéticas más equitativas .

El **50%** se sentiría más cómodo con los cambios propuestos en la regulación energética si se manejan de manera más equitativa.



Que sus representantes electos aboguen por políticas energéticas que tomen en cuenta sus necesidades.

Más información sobre las políticas energéticas de California

El **54%** dijo que estaría dispuesto a aprender más sobre el panorama energético si sus impactos fueran más claros.



La capacidad de tomar sus propias decisiones en torno a la transición a la electrificación.



Soluciones al cambio climático que sean asequibles para todos, no sólo para los ricos.

* BRANDthro, la única firma de investigación de IA que califica emociones utilizando respuestas directas de los humanos, realizó la "Encuesta sobre Latinos y las Políticas Energéticas de California" del 22 al 30 de abril del 2024 con una muestra de 540 latinos en California. Los datos se obtuvieron a través de una encuesta en línea. Los datos emocionales son 97-99% precisos.